



# Se agrava la extorsión contra gaseros en Zacatecas; peligra reparto de LP

Por Luis Carlos Silva

**D**istribuidores de gas L.P. en el estado de Zacatecas solicitan la urgente intervención de los tres órdenes de gobierno para detener la

ola de violencia, secuestros, extorsiones y pago de piso que está padeciendo la entidad, debido a que en las últimas semanas diversos agremiados han sido blanco de la extrema violencia que impera en esa región del país.

Al respecto, Ramiro Cantú de la Rocha representante legal de los sindicatos distribuidores de gas L.P que en fecha reciente, dos de sus agremiados fueron secuestrados en el municipio de Sombrerete, el cual como muchas otras regiones de la entidad está a merced del crimen organizado. Con tal circunstancia, peligra el suministro del gas LP.

Recordó que son trabajadoras y trabajadores de distribución de gas L.P quienes piden a los alcaldes, al gobernador de la entidad, David Monreal Ávila que aplique todo el peso de la ley, y al gobierno federal investigue y detenga esta ola de violencia que azota a Zacatecas.

Cantú de la Rocha dijo que como trabajadores de este gremio representan una fuente de empleo que apenas sacan lo indispensable para mantener a sus familias, además de que no cuentan con ningún fondo para hacerle frente a este tipo de situaciones.

“Por este conducto pedimos el apoyo de la presidenta de México, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo; del secretario de seguridad ciudadana, Omar García Harfuch; del general de brigada del estado mayor comandan-

te de la 11° zona militar en Zacatecas, Isaac Bravo López; general brigadier diplomado del estado mayor y comandante de la Guardia Nacional, Vicente Dimayuga Canales; del gobernador del estado, David Monreal Ávila; senador y coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal Ávila, senador, Saúl Monreal Ávila, del Fiscal General de Justicia de Zacatecas, maestro Cristian Paul Camacho Osnaya, secretario de seguridad de Zacatecas, general Arturo Medina Mayoral”, para que apoyen a este gremio.

Los trabajadores del gremio gasero recordaron que el presidente municipal de Sombrerete Zacatecas, Santos Ramiro Hinojoza Aguayo, debe intervenir para detener esta ola de crímenes, secuestros y extorsiones de las que han sido blanco desde hace semanas.

Los afectados dijeron que han decidido no denunciar por el miedo que tienen a que vayan asesinar a cualquiera de los integrantes de nuestros sindicatos ya que es bien sabido que las autoridades están involucradas con ellos.

“Informamos que si llegan a detener, extorsionar y secuestrar a cualquiera de nuestras trabajadoras y trabajadores que integramos los sindicatos de gas L.P., y sus familias no saldremos a trabajar en todo el estado y lamentablemente no contarán con este producto de primera necesidad los hospitales, empresas institucionales, comercios, deshidratadoras y consumidores domésticos.

Por último, pidieron el apoyo y comprensión a la ciudadanía ya que no podemos arriesgar a nuestros agremiados ante este clima de inseguridad que priva en Zacatecas.



**Protesta de gaseros en Zacatecas por la grave inseguridad. El gobernador David Moreal se mantiene al margen. (Foto: Especial)**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

10

09/04/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL